
春日井サボテンサミット（ 2018. 3.5-6）
「春日井サボテン」に関する研究や取り組みを発信するイベントです。
私も副実行委員長として運営に参加致しました。
当日は、春日井商工会議所が中心となり発足した春日井サボテンプロジェクトの
10年間の取り組みの報告、私の講演、地元事業者や行政担当者などパネラーとし
てサボテン産業の今後について語り合うパネルディスカッションなどを開催。
次回は２年後をめどに中部大学で開催いたします！

↓１２０名以上の方に参加頂きました！



サボテン料理を堪能する懇親会私の研究紹介、植物工場見学会も開催



新聞でも取り上げて頂きました。
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